

# 日本共産党 栗橋後援会ニュース

2017年 10月号No.174 部内資料  
発行 日本共産党栗橋後援会  
TEL 0480-52-2059 野中

## 安倍暴走政治を変えるチャンス!

安倍首相は、9月28日臨時国会の冒頭、一切の審議抜きで衆議院を解散しました。10月10日公示22日投票で総選挙が行われます。日本共産党など野党は、通常国会閉幕の直後から憲法の定めにより臨時国会の開催を要求してました。



浦和駅で訴える志位委員長・塩川・梅村予定候補

安倍首相がこれを二カ月も棚ざらしにした挙句、冒頭に解散したのは「森友・加計学園疑惑」の追及を避け政権の延命を狙ったもので、憲法無視と国政の私物化そのもので、許してはなりません。

### 「希望の党」の正体は

総選挙を前にして、マスコミは新党結成の動きを持ち上げていますが、小池百合子氏は憲法改定と安保法制容認を掲げており、核武装まで論じてきたタカ派です。

「希望の党」の顔ぶれは、これまでに安倍暴走政治の中枢において戦争法など悪法の成立に手を貸した人、民進党において野党共闘に反対して離党した人などウルトラ右翼の政治家が中心です。政権交代を掲げても自民党政治のしがらみを引きずっていくのでは何も変わりません。

このような「新党」に日本の未来を託すわけにはいきません。日本の未来を拓く力は市民と野党の共闘です。後援会の皆さま、この選挙で日本共産党を躍進させて下さい。どうぞ宜しくお願いします。

日本共産党栗橋後援会

会長 野中芳郎

市民と野党の共闘を進める  
ぶれない日本共産党  
反戦平和を貫いて95年  
ぶれない日本共産党の躍進を



### 日本の命運がかかった大切な選挙 平和を貫くぶれない政党 日本共産党へのご支持を

平和を願い、家族の幸せを願うすべての皆さん。日本共産党は95年の歴史を持ち、侵略戦争に命をかけて反対し、平和を貫いてきた政党です。

企業献金や政党助成金を受け取らず、財源は国民に依拠して頑張るからこそ、国民を裏切ることはありません。世界の政党の中でも、最も進んだ国民に責任を持つ、民主的な政党、それが日本共産党です。

「共産党は名前を変えた方がいいよ」と提案してくださる方がいます。「他国の共産党と同じ」と誤解され、票が減ると心配しての提案であり感謝しています。日本共産党は他国の真似は絶対しません。自分の頭で考え、国民の皆さんと合意のもとに社会を変えることを「綱領」に掲げている政党です。安心していただきたいと思ひます。

**選挙区は苗村京子 比例は日本共産党 と書いてください。**  
今度の選挙は2度投票します。比例区は全国の票が上積みされ、「無駄な票」にはなりません。議席に必ずつながります。親戚やお友達、お知り合いの方に、「今度の選挙は、9条を守り平和な日本であるためには、比例は共産党と書いてね、確かな一票よ」と声をかけて下さい。心からのお願いです。



### 日本に咲く花

撮影【自宅の鉢植】  
【ゼラニューム】は、フクロソウ科テンジクアオイ属で南アフリカ原産。シリア、オーストラリア等に280種が分布し、花後に枯れる一年草、毎年咲く多年草、低木などの種類がある。

花言葉は、赤＝君ありて幸福、ピンク＝決心・決意、白＝私はあなたの愛を信じない、黄色＝予期せぬ出会い、深紅＝憂うつ。

ゼラニューム全体の花言葉は尊敬、信頼、真の友情。

写真・文 関口 重徳

